

# Goblog

## Himbau Kamtibmas, Babinsa Ceper Sambangi Bengkel Sepeda Motor

Budiyanta - [KLATEN.GOBLOG.CO.ID](http://KLATEN.GOBLOG.CO.ID)

Oct 3, 2022 - 15:29



*Babinsa Koramil 23/Ceper Serda Suparman melaksanakan sambang terhadap warga binaan pemilik bengkel yang sekaligus sebagai tokoh pemuda di Desa Kuncen Kecamatan Ceper Kab. Klaten*

Klaten - Agar lebih dekat dengan warga Desa Kuncen Babinsa Koramil 23/Ceper Serda Suparman melaksanakan sambang terhadap warga binaan pemilik

bengkel yang sekaligus sebagai tokoh pemuda di Desa Kuncen Kecamatan Ceper Kab. Klaten. (03/10/2022)

Dalam sambangnya, Babinsa Desa Kuncen Serda Suparman menyampaikan himbauan Kamtibmas untuk mengajak pemilik bengkel yang juga tokoh pemuda setempat untuk turut bersama-sama membantu TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungannya masing-masing.

“Himbau kepada pemilik bengkel agar lebih waspada dan berhati-hati karena banyak pelaku kejahatan yang menggunakan kesempatan untuk memuluskan hasil kejahatannya dengan merubah warna Cat atau mengurangi sebagian dari spekter kendaraan dengan melalui jasa bengkel,” ucap Babinsa Desa Kuncen Serda Suparman.

Lanjut ucapnya, Kepada pemilik bengkel serta mekanik di bengkel tersebut untuk tidak membeli suku cadang/spare part yang tidak jelas asal usulnya serta untuk menolak apabila ada warga masyarakat yang ingin memasang knalpot racing /brong dikarenakan knalpot brong akan mengganggu ketertiban dan menimbulkan kebisingan di lingkungan.

Mendengar himbauan Kamtibmas yang disampaikan Babinsa tersebut, Santoso sang pemilik bengkel yang juga sebagai tokoh pemuda Desa Kuncen menyampaikan rasa terimakasih kepada Babinsa Koramil 23/Ceper yang telah memberikan himbauan dan dan menjaga ketertiban lingkungan.

Terimakasih Pak Babinsa yang sudi kiranya menyempatkan diri berkunjung di bengkel kami,” Ucap Santoso.

“Kami akan selalu berkoordinasi dan akan menyampaikan dan melaporkan apabila melihat dan mengetahui hal-hal yang mencurigakan di bengkel kami,” tutup Santoso. (Red)